



## NO HACEN LA PEGA

El Gobierno ha anunciado un acuerdo con la CUT (o sea, entre ellos mismos) para “una política salarial integral”. Entre los aspectos preocupantes, está la negociación colectiva ramal, sectorial o multinivel.

Nuestro derecho del trabajo descansa sobre los acuerdos entre empleador y trabajador. Como existen asimetrías en el poder de negociación, se permiten instrumentos colectivos para acordar beneficios adicionales para todos los trabajadores de una empresa.

El Ejecutivo quiere subir la apuesta y permitir que sindicatos, confederaciones y centrales que representen a un área de la economía, puedan negociar y obtener de varios empleadores esos beneficios colectivos. El problema es que esta negociación desconoce que las empresas, a pesar de pertenecer a un mismo sector, se estructuran de

distinta forma, tienen costos distintos y márgenes de utilidades muy diferentes, por lo que no pueden ofrecer lo mismo a sus trabajadores.

El resultado de una negociación por rama dañaría gravemente la economía, su crecimiento y el bienestar de los trabajadores y empresarios.

Hoy necesitamos mejorar la formalidad laboral, incorporar a la mujer al mundo del trabajo, modernizar el empleo público y el teletrabajo, entre tantas otras urgencias.

Pero la ideología pesa más y este anuncio aumenta la conflictividad laboral y la falta de certeza jurídica.

Nuevamente, el Gobierno NO hace la pega y sigue yendo en la dirección contraria..

**Carmen Soza**

*Directora Ejecutiva de Ideas Republicanas*

### ★ LO QUE TIENES QUE SABER

#### Daniel Jadue al estrado



- ★ Acompañado por un grupo de militantes y dirigentes del Partido Comunista llegó, este miércoles, el imputado alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, a la audiencia de formalización por su presunta participación en cinco delitos diferentes.
- ★ El alcalde, que está concluyendo su tercer período en el cargo, arriesga hasta 15 años de cárcel a petición de la Fiscalía, ya que está siendo formalizado por los delitos de cohecho, administración desleal, fraude al Fisco y estafa.
- ★ Este lunes sabremos el destino que le espera al edil de Recoleta y si, finalmente, quedará o no en prisión preventiva.

#### ¿Por qué no vuelve Baquedano?



- ★ Sorpresa generaron las declaraciones de la ministra del Interior, Carolina Tohá, al ser consultada por la opción de volver a su lugar la estatua del General Baquedano, que fue retirada desde la plaza del mismo nombre, por la vandalización durante el estallido.
- ★ Tohá respondió que “le da miedo” que vuelva la estatua y que, en su lugar, le gustaría que existiera una escultura que homenajeara a alguien que uniera a la ciudadanía. ¿A qué le tiene miedo Tohá? ¿Por qué seguir validando la peor cara del octubrismo que tanto daño le hizo a nuestro país? Si el gobierno, según ellos mismos, “estabilizó” el país en materia de orden público, ¿cuál es el temor de volver a reconstruir la Plaza Baquedano?

#### Pubertad interrumpida:



- ★ Un preocupante reportaje de BioBioChile dio a conocer el aumento de niños que se declaran “trans” y cuyos procesos de transición son realizados a pesar de la oposición de sus padres.
- ★ Lo alarmante, es que en Chile son cada vez más las instituciones que se dedican a la “transición” de niños y adolescentes, recurriendo incluso a operaciones y bloqueadores de pubertad, tratamientos que en otras partes del mundo están siendo altamente cuestionados e incluso prohibidos por su poca evidencia científica y poca seriedad en sus investigaciones.

★ **Editorial IR**

## NO HACEN LA PEGA



**Carmen Soza**

*Directora Ejecutiva Ideas Republicanas*

IDEAS REPUBLICANAS

**Suscribete acá para recibir nuestro boletín**

**Si quieres aportar a Ideas Republicanas, haz click acá**